

Actualités

Le Préfet et le Directeur de la DDT dans le vignoble gersois



En visite à l'initiative de B. Malabrade le 1er septembre dernier à Bourrouillan chez R. Garros, chez M. Morel au Domaine d'Uby à Cazaubon et à la Cave Vivadour à Eauze où ils ont été accueillis par le Président Gatiot-Bitalis, le Préfet du Gers, Xavier Brunetière, et le Directeur des Territoire, Xavier VANT, ont constaté l'ampleur des dégâts dans le vignoble, à quelques jours du démarrage des vendanges. L'effet du gel s'est cumulé à plusieurs problèmes sanitaires, mildiou, black-rot, botrytis, et même une recrudescence de l'esca.

Tous les viticulteurs présents ont partagé leurs inquiétudes sur le niveau fi-

nal de la récolte, en insistant comme V. Piquemal des Vignerons Indépendants, sur les limites atteintes aujourd'hui par le régime assurantiel. Les présidents J. Boueilh, de Plaimont et JP Drieux, des Côtes de Gascogne, ont rappelé les atouts et faiblesses du produit Gascogne, côté pour son rapport qualité/prix mais à forte rotation ! « Cette année de faible production sera révélatrice sur la capacité de la Gascogne à s'imposer sur le marché par sa typicité ! » L'impact du gel laissera aussi des traces côté emploi, en particulier dans le secteur aval, où les besoins en personnel temporaire a d'ores et déjà été revu à la baisse.